

切磋琢磨



8号

平成29年12月22日発行

おめでとう! 創立10周年記念式典・祝賀会の開催

12月10日(日)

創立10周年記念式典・祝賀会が天気にも恵まれ、盛大に開催されました。

記念式典に先立ち、譜久里武氏による記念講演会、「夢へダッシュ! 自分の可能性を信じろ!」が開催され、トップアスリートとしての経験や、マスターズに挑戦し世界の頂点に立つまでの思いやその取り組みなど、自分の可能性を信じ挑戦し続けている事などをお話しして頂きました。地元のスーパースターの熱心な話を生徒は真剣に聞いていました。本当に素晴らしい講演ありがとうございました。

式典は那覇教育事務所所長田端一正様、久米島町長大田治雄様、久米島町議会議長幸地猛様、久米島町教育委員会教育長吉野剛様、歴代の本校校長先生、歴代PTA会長、その他関係者が多数出席し盛大に行われました。

その後、祝賀会が開催され、幕開けには校長及びPTA役員による「かぎやで風」が披露され、吹奏楽部による演奏、各小学校区による余興と続き、和やかに会が進められました。

記念行事に関わった多くの関係者の皆様、本当にありがとうございました。そしてお疲れ様でした。



2学期の頑張りに 「おっカレー！」

12月5日(火)6校時に「エイズ・人権学習会」を行いました。なぜ毎年・・・という声も聞こえますが、エイズ感染者・患者、死亡者が全世界に広まっていることや治療が難しいこと、感染者や家族への差別偏見で苦しんでいる現状から、これからの社会を生きる子どもたちにとって深刻な問題となってきます。しかし、エイズは「正しい知識と自分の行動で予防できる病気である」事もわかり「教育が特效薬」と言われています。学習会を通して「エイズについて」「助け合いや思いやりについて」学ぼうという目的で、全校一斉に実施しました。みんな真剣に学習し、感想やレッドリボンに温かいメッセージを書いてくれました。

2学期は久米島中体連陸上記録会、参加は出来ませんでしたが地区陸上の取り組み、地区駅伝、合唱コンクールと素晴らしい頑張りを見せてくれました。そこで職員は頑張ってきた生徒のために駅伝で使用予定で使うことなく保存していた豚肉(宇江城の平良さん提供)を利用してカレーを振る舞うことにしました。

12月20日は朝から職員交代で豚肉をカットし、大きなシンメ鍋2個で全生徒分のカレーとご飯を準備しました。

放課後に振る舞われたカレーに、「おいしい！」の言葉や職員に対する感謝の言葉が返ってきました。

先日、町教委と那覇教育事務所による合同訪問が実施されましたが、生徒の学習に取り組む姿勢が素晴らしいとお褒めの言葉も頂きました。また、全県一斉に行われたweb調査においても素晴らしい結果を残しています。本当にいろいろな面で頑張った2学期でした。3学期も大きな飛躍を期待しています。



お知らせ

- 頑張ろう講座 1月4日(木)～5日(金)
- 3学期始業式 1月9日(火)
- 3年総合テスト 1月10日(水)～11日(木)
- 2年修学旅行 1月24日(水)～27日(土)
※29日(月)回復休
- 久中体連角力大会 2月4日(日)予定